

GRADUADOS SOCIALES DE MÁLAGA Y MELILLA INVITADOS EN LA EXPOSICIÓN
CONMEMORATIVA DEL 30 ANIVERSARIO DEL ESTATUTO DE AUTONOMÍA
ANDALUZ

El vicepresidente del Colegio de Graduados Sociales, **Pedro Toledo Rueda** ha representado a esta Corporación de Derecho Público en la apertura de la exposición documental y fotográfica que conmemora los 30 años de la aprobación del Estatuto de Autonomía Andaluz y que se mantendrá abierta al público hasta el próximo 15 de febrero en la entrada principal de la Facultad de Derecho de la ciudad. Toledo Rueda, además de departir con las autoridades presentes en el acto como la delegada del Gobierno andaluz en Málaga, **Remedios Martel** y el decano de la Facultad de Derecho de la UMA, **Juan José Hinojosa**, mantuvo un cordial cambio de impresiones con el nuevo subdelegado del Gobierno **Jorge Salvador Hernández**.

Tras recorrer la exposición, el vicepresidente del Colegio, tuvo ocasión de conversar con el comisario de la exposición, **Javier Aroca**, rememorando recuerdos de los primeros años de la época Preautonómica y del comienzo de la Autonomía de Andalucía, periodo histórico en el que ambos coincidieron.

*En la primera imagen podemos ver a **Pedro Toledo** junto al subdelegado del Gobierno en Málaga, **Jorge Salvador Hernández** y en la inferior, comentando un documento alusivo al Aniversario Autonómico con **Javier Aroca**, comisario de la exposición*

inaugurada.



La exposición, formada por 14 paneles informativos de gran formato y que ha sido posible gracias al Centro de Estudios Andaluces, comienza con el I Congreso Andaluz de Ronda de 1918, promovido por Blas Infante, en el que se aprobaron la bandera y el himno de Andalucía.

La exposición del 30 aniversario de Estatuto de Autonomía para Andalucía llega a Málaga después de visitar Sevilla, Cádiz, Almería, Jaén, Córdoba, Granada, Huelva y el municipio sevillano de Dos Hermanas. Desde aquí viajará a otras localidades protagonistas del proceso autonómico como Antequera y Carmona.

